

今市第一小学校データ  
所在地 14386 濑川市人学級  
児童数 227



# みんなの学校紹介⑦



今市第一小学校は昭和33年、今市小学校分校として発足しました。その翌年、今市第二小学校と改称して現在に至っています。

校舎が建っているのは、二宮尊徳翁の立てた計画の下に開墾され、日光神領一の美田といわれていた場所です。「人をつくることは、米を作ることにまさる」という地域の人々の思いから、尊徳翁が残した何よりも大切な土地に教育の田んぼともいいうべき校舎が建てられました。

そのため、今市第一小学校では、尊徳翁の逸話を手本にした教育を行っています。中でも「木の大きさの統一」を進めます。今市第二小学校では、正しく判断し行動するための基礎学習を「木の基準を持つことの大切さ」を教えていきます。

木の学習」と呼んで力を入れています。尊徳翁の報徳精神が息づく地に建つ学び舎では、多くの児童が健やかに成長しています。

「先人に学び、心を耕し、夢をもつて未来を拓く」を合言葉に、自ら生きる心を育てている、今市第二小学校を紹介します。



## ◆宿泊学習でのつかみ取り

集団の中で生活するためには、コミュニケーションが大切です。そのためには、どうしたらよいか自ら判断しなくてはなりません。宿泊学習も「まます学習」の一環です。



6年2組  
高橋茉梨絵さんに  
聞きました！



今ニッ子まつり 1年生は劇。2~6年生は学年ごとにテーマを決めて、グループごとに総合的な学習の時間で調べたことを発表します。そのほか、PTAの皆さんによる模擬店も出店されます。地域の方と一緒に楽しむお祭りです。



## 好きな学校行事は？

今ニッ子まつりといふ学習発表会です。私たち6年生は、「ヨーバーサルデザイン」をテーマに調べたことを発表します。

## 将来の夢は？

作家になりたいです。世界中の人に読まれて、愛されるような作品を書きたいです。

## 今、がんばっていることは？

ピアノをやっています。もうすぐ発表会があるので一生懸命練習しています。



ピアノの発表会に向けて練習に励む高橋さん。

見て!  
聞いて!  
わたしたちの学校